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男子 硬式庭球部 今の意気込み 
 

■前川 泰威 ＜主将＞（３年５組） 

 今まで目標にしていた全国に行けることは率直に嬉しいです。部の雰囲気は明るく楽しい感じで

とてもいいです。県大会の時もみんなが応援に来てくれたお陰で、自分達のテンションが上がってい

い状態で試合ができたと思います。メンバーだけじゃなく、部全体で勝ち取ったインターハイだと思い

ます。 

それに、去年はコロナで大会がなくなってしまった先輩もいるし、今年は出られなかった学校の人

たちもいたので、その人たちの分までテニスができていることに感謝して、1 ポイント１ゲームでも多く

ポイントを取ってきます。個人的には、深志に 1 勝を持ち帰られるようにします。 

 

■今井 悠 ＜部⾧＞（３年６組） 

今回北信越大会と全国大会に進むことができてとても嬉しいです。今回のインターハイは地元松

本で行われる事もあり、更に頼もしい後輩の入学など数々の偶然が一致し出場が決まりました。 

インターハイではできるだけ多くのポイントを取れるように日々の部活に励み、少しでも爪痕を残

したいです。 

 

■廣間 楓也 （３年８組） 

 全国大会に駒を進めることができて非常に嬉しいです。僕たちの部活はコーチがいないので自分

たちで教え合うことで練習して来ました。今回の大会で見つけた課題をみんなで克服し、レベルアッ

プして大会に臨みたいです。 

 

■藤澤 洸紀 （１年２組） 

今回、北信越大会及び全国大会に出場できることに喜びと驚きを感じています。今年のインタ

ーハイは地元開催ということで幸運にも 2 枠目を掴み取ることができました。 松商学園との決勝で

は手も足も出ず、大きな力の差を感じました。 

全国大会では自分の最大限の力を発揮できるように日々練習に励みたいです。また、他県の

選手のプレーを見て良いところを吸収したいです。 

 

■岡 紀良 （１年６組） 

今回、全国大会に出場できることを大変うれしく思います。大変な時期でしたが先輩方が部活

でリードしてくれたことが全国大会出場に繋がったと思います。北信越大会もあるので、全力を尽く

せるようにチームで団結して練習に励んでいきたいと思います。 


